

## ABSTRAK

Adi Prana Prisapan. 2018. Pengaruh Persepsi Kompetensi Profesional Guru Terhadap Prestasi Belajar Siswa Pada Bidang Studi Kewirausahaan. Skripsi Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Dibawah bimbingan Drs. H. Yoni Hermawan, M.Pd. dan Edi Fitriana Afriza, S.Pd., M.M.

---

Permasalahan pokok dalam penelitian mengenai prestasi belajar siswa di SMK Negeri 2 Kota Tasikmalaya yang belum optimal, karena masih banyaknya siswa yang belum mampu bersaing dengan siswa lain. Berdasarkan permasalahan tersebut bahwa kompetensi profesional guru merupakan faktor yang dominan dalam menentukan kualitas pembelajaran. Artinya kalau guru yang terlibat dalam kegiatan pembelajaran mempunyai kompetensi profesional yang bagus, akan mampu meningkatkan sikap dan prestasi belajar siswa yang pada akhirnya akan meningkatkan kualitas pembelajaran, begitu juga sebaliknya. Adapun tujuannya untuk mengetahui pengaruh persepsi kompetensi profesional guru terhadap prestasi Belajar siswa pada bidang studi kewirausahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dan teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dan wawancara. Adapun populasi dalam penelitian sebanyak 783 siswa, teknik pengambilan sampel dalam penelitian menggunakan rumus yang dikembangkan oleh *Slovin* dengan toleransi kesalahan sebesar 5% yang hasilnya sebanyak 266 siswa kelas XI SMK Negeri 2 Tasikmalaya untuk dijadikan sampel. Sedangkan untuk teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda dan untuk uji hipotesis menggunakan uji regresi sederhana dan uji t (Parsial).

Berdasarkan persamaan regresinya diterjemahkan bahwa konstanta sebesar 44,997 menyatakan setiap peningkatan persepsi kompetensi profesional guru sebesar satu satuan nilai prestasi belajar, maka nilai persepsi kompetensi profesional guru bertambah sebesar 0,614. Kemudian nilai uji t diketahui nilai  $t_{hitung}$  sebesar  $8,347 > t_{tabel}$  1,972, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel persepsi kompetensi profesional guru (X) berpengaruh terhadap variabel prestasi belajar (Y).

Kata Kunci : Persepsi, Kompetensi, Profesional, Guru, Prestasi, Belajar